



ALEJANDRO MORENO RATIFICA EL LLAMADO

Pretende el PRI alianza con MC

'Con su experiencia y visión, militancia de @MovCiudadanoMX y a su dirigencia, estarán abiertos al diálogo'

RITA MAGAÑA

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, ratificó el llamado a Movimiento Ciudadano (MC) para que se sume a los esfuerzos de construcción de una alianza opositora, de cara a las elecciones del 2023 y del 2024.

Expresó su confianza en que la dirigencia nacional y la militancia de MC estarán abiertos al diálogo y pondrán todo su compromiso para privilegiar el presente y el futuro de México.

Alejandro Moreno destacó la experiencia y visión de la dirigencia y la militancia de esa fuerza política, en bien de un país tan grande, como nuestro querido México.

LO ESCRIBE EN TWITTER

Alejandro Moreno Cárdenas escribió en su cuenta de Twitter un llamado al partido Movimiento Ciudadano y a su dirigencia encabezada por Dante Delgado, a fin de establecer un diálogo con miras al proceso electoral del 2024:

"Estoy convencido que con su experiencia y visión, la militancia de @MovCiudadanoMX y su dirigencia, estarán abiertos al diálogo y pondrán todo su compromiso para privilegiar el presente y el futuro de un país tan grande como nuestro querido México".

Cabe recordar que el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, ya había pedido a los miembros del partido Movimiento Ciudadano "reflexionar" sobre sumarse a la alianza *Va por México* para ganar las elecciones del Estado de México y Coahuila del 2023 y las presidenciales del 2024.

Moreira comentó en su momento, que es importante que MC reflexione sobre la alianza, la unidad con MC en pasados comicios y en estos hubiera generado triunfos.

Señaló que Movimiento Ciudadano debe tomar en cuenta que las encuestas apuntan a que la alianza *Va Por México* tiene mayores posibilidades de convertirse en un verdadero contrapeso para Morena.

ENCABEZA OSORIO REBELIÓN

El coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, junto con un grupo de legisladores priistas le hicieron el vacío y dejaron solo a su dirigente partidista, Alejandro Moreno, quien acudió a su Reunión Plenaria, realizada en Mérida, Yucatán.

En el encuentro con Alejandro Moreno solo estuvieron presentes Claudia Anaya, Beatriz Paredes, Verónica Martínez, Ángel García Yéñez, Mario Zamora, Carlos Aceves y Manuel Añorve, quienes expresaron sus puntos de vista sobre la agenda legislativa del próximo periodo ordinario.

En cambio, junto con Osorio Chong, abandonaron la Reunión Plenaria Claudia Ruiz Massieu, Sylvana Beltrones, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila.

Más tarde, el PRI emitió un escueto comunicado donde mencionó que Alejandro Moreno asistió a la Plenaria del tricolor en la Cámara de Senadores, en la que se acordaron temas que serán abordados por la bancada en el próximo periodo ordinario de sesiones.

"Unidos, y en equipo, seguiremos dando resultados para México", aseguró el dirigente nacional del PRI, tras su participación en la plenaria, que se celebró en esta ciudad.

Cabe recordar que Alejandro Moreno, Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu han tenido diferencias, que incluso han llegado hasta pedirle al dirigente del PRI su renuncia por ser culpado de enriquecimiento ilícito, además de enfrentar una solicitud de desafuero por la Fiscalía General de Campeche.

En el primer día de la Reunión Plenaria, los senadores del PRI manifestaron su respaldo al ex procurador General de la República, Jesús Murillo Karam, y llamaron para que se respete la presunción de inocencia, el debido proceso y no se le nieguen las alternativas procesales establecidas en la legislación penal.



El dirigente del PRI quiere a Movimiento Ciudadano